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水防対策の強化のために
消防団機械器具管理調査・水防訓練

　４月20日、役場駐車場及び各消防団機械器具置場で、

管理調査及び水防訓練が行われました。

�　消防車や機械器具置場の管理状態や消防ポンプの状態

が良好かなどの審査を実施。管理調査終了後には、石橋

地区消防組合上三川分署員の指導による水防訓練が実施

され、消防団員たちは、万が一の災害に備えて、積み土

嚢による水防工法の訓練を実施しました。
�消防署員による指導

上三川いきいきプラザのお披露目
竣工式を開催

　４月26日、上三川いきいきプラザ竣工式が開催されま

した。

　式典には関係者約130名が出席し、県南健康福祉セン

ター所長、宇都宮市長や下野市長からお祝いの言葉が述

べられました。

　式典終了後には、関係職員の説明による施設見学が行

われ、お風呂やエアロビクススタジオ、保健センターな

どが披露されました。
施設を見学する出席者

お茶を一服どうぞ
町の中学生たちが城址公園で野点茶会

　５月４日、上三川城址公園で上三川町茶道愛好会によ

る野点茶会が開催されました。

　日本の伝統文化である「茶道」の良さに触れていただ

こうという目的で開催。中学生たちが、城址公園の新緑

の中でお点前を披露し、参加者たちは、お茶の作法を学

びなら、お茶を一服いただいていました。

　参加者は、「日本の礼儀の良さを改めて認識しました。」

と話していました。
お点前を披露する中学生

本の充実を目指して
谷中久志さんから本の寄贈

　５月７日、谷中久志さん（本町）から本が寄贈され、

図書館で受領式が行われました。

�　谷中さんは、毎年図書館へ本を寄贈されており、今年

は、歴史や地理などの本を役に立ててもらえればと寄贈

くださいました。

�　受領式で谷中さんは、「本を通じて子どもたちや地域

の人たちが学んでくれれば幸いです。」と本に対する思い

を述べていました。�寄贈された本を前に
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�　４月24日、環境保全活動の一環として消費者友の会と

さわやか会が磯川緑地公園の清掃活動を行いました。

�　消費者友の会では、定期的に磯川緑地公園のごみなど

を拾ったり、花壇などの整備を行っていますが、当日は、

あいにく雨が降りしきる天候の中での活動となりました。

�　さわやか会では、今月開催する「ホタルの夕べ」に備

えて、３月にホタルの幼虫を放流したヒゲ沼の清掃及び

アメリカザリガニの駆除を実施。また、きれいなショウ

ブが咲くようにと、ヒゲ沼の除草作業などを行いました。

�　関係者からは、「様々な植物や、ホタルが飛ぶ光景を

見るなど、自然とのふれあいを楽しんでいただきたいで

す。」と環境保全活動に対する思いを話してくれました。

　稲葉一男さん（大山第３）が、平成20年度「旭日

単光章」を受章されました。

�　この受章は、稲葉さんが昭和51年から昭和63年

まで町議会議員として、多年にわたり地方自治に

貢献した功績が認められたものです。

　３月７日、日本消防協会の表彰が行われ、上三

川町消防団第２分団分団長の上野政博さん（五分

一）が精績章を受章しました。

�　上野さんは、永年の消防業務に精励し、率先して

団員の指導にあたった功績が認められたものです。

日本消防協会から表彰 稲葉一男さんが「旭日単光章」受章

銅板葺に改修された満願寺薬師堂

花壇の除草作業を行う消費者友の会会員

ヒゲ沼の除草作業を行うさわやか会会員

精績章を受章した上野政博さん 旭日単光章を受章した稲葉一男さん

　町の指定文化財である満願寺薬師堂の屋根改修が完

成しました。

�　当初は茅葺でしたが、瓦葺に改められたのち、今回

の改修で銅板葺となりました。薬師堂には、県指定有

形文化財である木造阿弥陀如来像や、町指定有形文化

財が数多く安置されています。

�　６月22日には、関係者による竣工式が行われます。

瓦葺から銅板葺へ
東汗満願寺薬師堂の屋根を改修

磯川緑地公園をきれいにしよう
消費者友の会とさわやか会が清掃活動
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